

大江校だより

令和6年7月22日（月）
山形県立楯岡特別支援学校大江校
第3号 文責 教頭（青柳）

保護者の皆様、地域の皆様には日頃より本校の教育活動に御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。

1学期は新しい環境での学習で、生徒たちは迷ったり、困ったりしたこともありますが、友達や先生たちと協力して様々な活動に精一杯取り組むことができました。

生徒たちそれぞれの心に残る1学期の思い出があると思いますので、ぜひ御家庭で話題にしてくださいと思います。

明日から夏休みです。生活リズムを整え、安全に楽しく過ごしてください。

創立お祝いの会・スクールコンサート



7/2（火）に創立お祝いの会とスクールコンサートを行いました。生徒たちはこれまでの大江校の歴史についての話にしっかり耳を傾けていました。スクールコンサートでは、昨年度に引き続き、今年度も大江ロータリークラブ様の御協力のもと、「アンサンブル・ノエル」さんによる生演奏を聴かせていただきました。大江ロータリークラブの皆様にも御来校いただき、一緒に美しい音色を味わいました。ミュージックベルと一緒に演奏するコーナーもあり、とても楽しい体験ができました。

ALT ハナ先生との交流

高等部は7/1（月）、中学部は7/10（水）にALTのハナ先生と英語で自己紹介をしたり、クイズやゲームをしたりしました。生徒たちはハナ先生が大好きで、笑顔あふれる時間でした。



水泳教室



7/12に中学部、7/16に高等部が寒河江市市民プールで水泳の学習をしました。水に親しみながら、それぞれの目標に応じて取り組みました。